

An
alle Mitglieder und Besucher
der LKG Rothenburg

Rothenburg im September 2024

Liebe Geschwister der LKG Rothenburg,

ich hoffe, dass ihr die Sommerzeit genießen konntet. Ich freue mich auf das, was Gott in nächster Zeit mit uns in Rothenburg vorhat. Zurzeit ist vieles in Rothenburg im Umbruch und ich bin gespannt, was Gott daraus machen will. Vieles davon ist noch nicht druckreif. Wer Näheres wissen will, darf mich aber gerne fragen. Ihr dürft auf jeden Fall dafür beten, dass Gott alles zum Guten dienen lässt.

Ich möchte euch wieder herzlich einladen zu folgenden Veranstaltungen im September und Herbst:

Gottesdienst mit Mittagessen und Kaffeetrinken am 1. September

Herzliche Einladung zum **Gottesdienst (mit Kindergottesdienst)** am **Sonntag, 1. September um 10.30 Uhr in der LKG**. Nach dem Gottesdienst wird es wieder **Mittagessen** geben. Zu diesem Mittagessen haben wir die **Lighthouse'ler und Titus-House'ler** eingeladen. Nach dem Mittagessen ist dann noch geplant, gemeinsam in den Burggarten zu laufen und den Nachmittag dort mit Spielen und mit **Kaffeetrinken** ausklingen zu lassen. Wäre super, wenn ihr am Nachmittag auch noch dabei wärt und wenn der eine oder andere da einen Kuchen (statt Salat) mitbringen kann (mehrheitlich brauchen wir aber auch Salat; also bitte nicht alle einen Kuchen mitbringen, sonst gibt es Braten mit Kuchen 😊).

Café der Begegnung am 10. September

Das nächste Café der Begegnung findet am **Dienstag, 10. September von 14.30-16.30 Uhr in der LKG Rothenburg** statt. Es wird wieder Kaffee, Tee und Kuchen geben. Wir werden miteinander Lieder singen und eine Andacht hören. Ansonsten soll die Begegnung und das Gespräch im Mittelpunkt stehen.

Nächstes Mitarbeitertreffen am 13. September

Unser nächstes **Mitarbeitertreffen** findet am **Freitag, 13. September um 19.30 Uhr in der LKG** statt. Zurzeit ist in Rothenburg vieles im Umbruch. Wir wollen miteinander überlegen, was das für uns als LKG bedeutet und welche Platzanweisung Gott für uns in diesem großen Ganzen hat. Außerdem wollen wir wieder gemeinsam planen, was in der nächsten Zeit in der LKG Rothenburg alles ansteht. Ich freue mich, wenn ihr wieder dabei seid zum Mitdenken, Mitbeten und Mitmachen.

Jahresfest der Diakoniegemeinschaft am 15. September

Am **Sonntag, 15. September** findet um **10.00 Uhr** in der **Konferenzhalle** in **Puschendorf** das **Jahresfest der Diakoniegemeinschaft** unter dem Motto „**Vertraue einfach!?**“ statt. **Professor Dr. Hans-Joachim Eckstein** wird im Vormittagsgottesdienst die Predigt zum Thema halten.

Für Kids und Teens gibt es ein spannendes Kinder- und Teenieprogramm mit Sabrina Meier und Julius Georgi. Nach der Mittagspause geht es dann um **14.00 Uhr mit Hans-Joachim Eckstein** weiter (wieder mit parallelem Kinder- und Teenieprogramm). Herzliche Einladung dazu! **In der LKG Rothenburg findet an diesem Sonntag kein Gottesdienst statt.** Bei Interesse an einer Fahrgemeinschaft, könnt ihr euch an Daniel Röger wenden.

Vortrag von Thomas Hochberger am 25. September

Thomas Hochberger hat in der Lebensgruppe mal berichtet, was ihm als Schmerzpatient mit einer fast 10-jährigen Schmerzgeschichte geholfen hat. Unter anderem hat er damals angedeutet, welche Rolle der Säure-Basen-Haushalt unseres Körpers dabei spielt. Wir haben damals vereinbart, dass er mal einen Abend in der LKG zu diesem Thema hält. Herzliche Einladung an alle Interessierten zum **Vortrag von Thomas Hochberger am Mittwoch, den 25.09. um 19.30 Uhr in der LKG Rothenburg zum Thema: „Wie der Säure-Basen-Haushalt unsere Gesundheit beeinflusst – Schmerzen lindern auf natürliche Art“.**

Citychurch im Kino und Abendgottesdienst in der LKG am 29. September

Am **Sonntag, 29. September** laden wir vormittags wieder zum **Citychurch-Gottesdienst (mit Kindergottesdienst) um 10.30 Uhr im Kino** ein. Citychurch ist eine gute Möglichkeit, Freunde einzuladen.

Abends um **19.00 Uhr** findet dann wieder ein **Abendgottesdienst in der LKG (ohne Kindergottesdienst)** statt. In diesem Abendgottesdienst werde ich weiter über die Offenbarung predigen.

Start eines gemeinsamen Jugend-Alpha-Kurses am 30. September

Schon seit längerer Zeit war die Idee im Raum, mal einen Jugend-Alpha-Kurs anzubieten. Jetzt ist es soweit: Wir starten am **Montag, den 30. September im Crosspoint** (am Hasa-Parkplatz) (Uhrzeit wird noch bekannt gegeben) mit einem **gemeinsamen Jugend-Alpha-Kurs**, der von Luise und Jonathan Heese (Teenie-Chiller), Lighthouse-Mitarbeitern, Manuel Homeier und LKG veranstaltet wird. Eigeladen sind alle Interessierten (ab 14 Jahre). Euch erwarten **10 spannende Abende** (bis kurz vor Weihnachten) und ein **Wochenende** zu wichtigen Themen unseres Glaubens. Wir starten immer mit einem Essen, danach schauen wir uns einen Filmclip zum Thema an, um danach in Kleingruppen interaktiv zu werden. Anmelden kann man sich bei Daniel Röger, Benjamin Walther, Manuel Homeier oder bei Luise und Jonathan Heese.

Start der nächsten Lebensgruppen-Input-Abende am 2. Oktober

Ab 2. Oktober gibt es zwei Monate lang wieder gemeinsame **Lebensgruppen-Input-Abende in der LKG**. An acht Mittwochabenden **vom 2. Oktober bis 27. November** (eine Woche Pause in den Herbstferien) geht es immer **zwischen 19.30 Uhr und 21.30 Uhr** in der ersten Stunde des Abends um praktische Glaubensfragen. In der zweiten Stunde ist in Kleingruppen Zeit für Austausch und Gebet füreinander. Flyer liegen demnächst in der LKG aus. Anmelden kann man sich bei Daniel Röger. Vielleicht fallen euch auch noch Leute ein, die Interesse haben. Die dürft ihr gerne dazu einladen oder euch natürlich auch selbst anmelden 😊.

Ich wünsche euch allen eine gesegnete Zeit und freue mich auf alle Begegnungen mit euch!

Ganz liebe Grüße

David Röger